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新年明けましておめでとうございます 

 

この言葉を言うことができる私たちはとても恵まれているのだと

思います。昨年は、年始早々に能登半島地震、羽田空港における航

空機事故と痛ましい出来事が相次いで起こりました。ただ、復興は

遅々として進まず、被災に遭われた方々にとっては、到底新年を清々

しい気持ちで迎えることはできていないのかもしれません。今も避

難生活を余儀なくされている方々が、一刻も早く日常を取り戻され

ますことをお祈り申し上げます。 

 

 昨年 11 月、県教組にとって大きな成果を得ることができまし

た。長い年月をかけ、全県挙げて「へき地手当支給率の回復」を

願い、へき地校のない支部・単組でも議会請願に取り組み、粘り

強く活動を進めてきました。その甲斐あってか、支給率引き下げ

から 19 年の時を経て、ついに「近隣県との均衡を考慮した水準」

への引き上げをするという回答を勝ちとりました。また、給与面

においても月例給は 32 年ぶりの高水準の改定率(2.6％超)、一

時金も 0.1 月アップ、そして、先生方のところに近々支給され

る差額支給。これら交渉の成果は各校になかなか伝わっていないところかもしれませんが、組合

員の先生方がいなくては何も始まりません。交渉は「数こそ力」です。今年度も 700 名を超える

上伊那の先生方に組合員になっていただけたことは、間違いなく今回の交渉の大きな力になって

いたと思います。 

 

令和６年度の活動も残り少なくなってまいりました。支部役員選挙や引き継ぎ等、来年度を見

据えた活動が主になってきます。組合員の皆様の声を大事にしながら、引き続きしっかりと取り

組んでまいりたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。皆様にとって令和７年がよ

り一層充実した年になりますことを切に願い、新年のあいさつとさせていただきます。 

 

令和６年度 県教組上伊那支部執行委員長 小田切 亮 
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11 月確定交渉の様子  



 

 

 

 

１月 11 日（土）に伊那中学校において上伊那支部青年部が主催するボッチャ大会が開催されまし

た。３学期が始まったばかりの忙しい中でしたが、各学校から多くの参加があり、大いに盛り上がり

ました！  

 

 

 

ミラクルプレーが飛び出し、あちらこちらか

ら完成が上がる楽しいボッチャ大会でした。  

青年部の先生方が職場の輪をより良くするた

めに企画してくださいました。職場はもちろん

ですが、久しぶりにあった先生方と「今どうし

てるの？」なんて話をしたり、お子さんを連れ

て参加してくださった先生方にとっては家族と

同僚と楽しく過ごしたりと素敵な時間もたくさ

ん作れたのではないでしょうか。上伊那のつな

がりを感じることができた時間でした。  

仲間の輪を広げる組合活動。そんな一端を感

じることができたと思います。  


